

Le pape rend visite aux prisonniers

A quelques jours de Noël, Benoit XVI a visité une prison à Rome

23/12/2011

Le Pape a visité la prison Rebibbia à Rome, et a rencontré 300 prisonniers. Dans la chapelle, le Pape a émis le voeux que, dans le monde entier, il y ait de meilleures structures pour recevoir les prisonniers. Il a rappelé que Jésus avait été mis en prison pendant sa Passion.

Benoît XVI a ensuite répondu aux questions des prisonniers, et a salué les autres prisonniers ainsi que les membres de la direction.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/le-pape-rend-visite-aux-prisonniers/> (04/02/2026)